

ABSTRAK

Novia Trisna Wulansari. 2023. *Pengaruh Modal, Jenis Usaha dan Pendampingan terhadap Perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.

Pembimbing : Akh. Fauzi Aseri, Prof. Dr., MA

Kata Kunci: Pengaruh Modal, Jenis Usaha, Pendampingan, Perkembangan UMKM

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh mudahnya menemukan usaha dari skala mikro kecil hingga menengah setiap harinya dan juga banyak kegiatan yang di adakan terutama dari Dinas Koperasi Usaha Mikro, Kecil dan Tenaga Kerja kota Banjarmasin dalam rangka mendukung pelaku usaha mikro kecil dan menengah. Tujuan penelitian ini untuk menguji hipotesis apakah modal, jenis usaha dan pendampingan UMKM berpengaruh secara simultan dan parsial terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan menggunakan metode pendekatan kuantitatif, dengan populasi seluruh pelaku UMKM. Sampel yang digunakan sebanyak 30 sampel menggunakan Teknik sampel jenuh. Data yang diperoleh berasal dari kuesioner menggunakan analisis model regresi linier berganda dengan taraf signifikansi 95%.

Hasil uji F (Simultan) hasil nilai F hitung hitung $6,074 > 2,98$ F tabel dan nilai signifikansi ketiga variabel tersebut sebesar 0,003 yang mana nilai sig. $< 0,05$. Untuk uji t (Parsial) menunjukkan nilai t hitung $3,596 > 1,170329$ tabel dan t dan nilai signifikansi (p-value) bernilai 0,001 dimana nilai sig. $< 0,05$ untuk variabel modal, nilai t hitung $-2,163 > 1,70329$ t tabel dan nilai signifikansi (p-value) uji t sebesar $0,015 < 0,05$ untuk variabel jenis usaha, dan nilai t hitung $-0,917 < 1,70329$ t tabel dan nilai signifikansi (p-value) uji t sebesar $0,367 > 0,05$ untuk variabel pendampingan. Sehingga dapat disimpulkan bahwa modal, jenis usaha dan pendampingan secara simultan berpengaruh terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur, Modal dan Jenis usaha berpengaruh secara parsial terhadap perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur dan Pendampingan tidak berpengaruh secara parsial terhadap perkembangan UMK di Kecamatan Banjarmasin Timur. Modal menjadi variabel yang dominan di antara ke 3 variabel independen yang mempengaruhi perkembangan UMKM di Kecamatan Banjarmasin Timur